
CÂMARA MUNICIPAL DE VALINHOŠ

ESTADO DE SÃO PAULO

REQUERIMENTO N° ½ .2/ 2013

Senhor Presidente,

O vereador José Osvaldo Cavalcante Beloni (KIKO BELONI), requer nos
termos regimentais após aprovação em Plenário, que seja encaminhado ao
Excelentíssimo Senhor Prefeito os seguintes pedidos de informações:

1-) Houve alguma alteração nos horários e/ou itinerários dos ânibus que passam
na Avenida Doutor Altino Gouveia?

2-) Em caso de resposta afirmativa, foi amplamente divulgado tal(is)
alteração(ões)?

Justificativa:

Este Vereador recebeu informação de munícipe, dando conta que o ônibus da
linha 512, que deveria passar às 05:00 horas na Avenida Doutor Altino Gouveia, altura
da Igreja Cristo Vive, não tem passado no horário.

O munícipe informou que a mudança de horário e/ou itinerário traz dificuldades
para ele e outros trabalhadores que fazem uso dessa linha para ir ao trabalho.

Valinhos, 06 de dezembro de 2013.

KI LONI
V or - PSDB

Secretário
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